

BEHINDERTENSPORT

RÜCKBLICK UND AUSBLICK



Bereit für den Startschuss: am Trail Run in Arosa.

Das vergangene Jahr war für den btv chur Behindertensport ein Jahr mit vielen Höhepunkten. Und auch im neuen Jahr läuft einiges.

Nach zwei Jahren Unterbruch konnten wir im Frühling 2022 endlich wieder alle Kurse anbieten. Endlich wieder ohne Einschränkungen trainieren! Ob Schwimmen, Turnen, Boccia, Unihockey, Nordic Walking und im Herbst Langlauf und Schneeschuhlauf sowie Eislauf, alle Kurse waren wieder gut besucht. Leider mussten die Eislaufkurse auf die Obere Au in Chur verlegt werden, weil das beliebte Eisfeld auf der Quaderwiese in diesem Jahr nicht in Betrieb genommen wurde. Für uns ein unverständlicher Entscheid.

Zu den Höhepunkten im letzten Jahr gehörten, wie gewohnt, diverse Turniere unserer Unihockeyteams sowie der Pumpilauf, unser Familienfest und der Trail Run in Arosa.

Am 9. April fand der traditionelle Churer Pumpilauf statt. Der Churer Hoteller Adrian K. Müller hat für den btv chur Behindertensport seine Turnschuhe geschnürt und über 11 000 Franken gesammelt. Herzlichen Dank nochmals an dieser Stelle.

Mitte Juni konnten wir bei schönstem Wetter und heissen Temperaturen unser Familienfest feiern. Eingeladen auf die Churer Quaderwiese waren alle Mitglieder sowie deren Angehörige. Bei Speis und Trank sowie

musikalischer Unterhaltung erlebten wir einen wunderschönen Tag.

Im September ging es nach Arosa an den Trail Run. Um allen unseren Sportlerinnen und Sportlern die Teilnahme an diesem Lauf zu ermöglichen, haben die Verantwortlichen eine «Seerunde» rund um den Obersee ins Leben gerufen. Über 30 Athletinnen und Athleten zusammen mit Betreuern und Helfern waren am Lauf dabei. Ein voller Erfolg.

An der Unihockey-Weltmeisterschaft in Zürich vom November durften sich unsere Spielerinnen und Spieler in der Pause eines Halbfinalspiels vor Tausenden Zuschauern präsentieren. Ein unvergessliches Erlebnis für alle Beteiligten.

Schlag auf Schlag geht es im neuen Jahr weiter. Am Samstag, 21. Januar, findet das nächste Unihockey Demospiel statt. Im Rahmen des Meisterschaftsspiels Chur Unihockey gegen Wiler Ersigen dürfen sich unsere Sportler einem breiten Publikum präsentieren. Im April wird die nächste Generalversammlung durchgeführt. Im Mai findet das traditionelle Unihockeyturnier statt und im September der nächste Trail Run in Arosa. Alle Infos und die genauen Daten zu den weiteren Veranstaltungen, Kursen und Trainings sind auf der Homepage www.btv-chur.ch/behindertensport zu finden.

JUGEND

DAS ZWERGLI-TURNEN BEGEISTERT

Neu seit Oktober 2022: Das Zwergli-Turnen für Kinder im Vor-Muki-/Vaki-Alter.

Mit einem Begrüssungslied und einem Bewegungsvers beginnt unsere Zwergli-Lektion. Danach erkunden die kleinen Turner und Turnerinnen frei die Turnhalle. Ob Bewegungslandschaften, Spiele mit diversen Bällen oder sonstige Aktivitäten, unsere Zwerglis sind immer voller Energie mit dabei.

Gegen Ende der Turnstunde räumen wir gemeinsam auf und fahren auf der Langbank oder dem Mattenwagen durch die Halle. Das macht auch den Kleinsten Spass! Den Abschluss bildet immer unser Schluss-Lied «Adieu, Adieu miteneand...».

Ressortleiterin Muki/Vaki Turnen
Sinaida Schlegel



Vielfältig: Die Zwerglis toben sich in der Halle aus.